
（１）

（２）

（３）

（４） 通 （ ９ １１ ）

（５） ％

（６）

アンケート回答数 １１ 世帯 名

アンケート回収率 ４０．７４

その他

　記述による回答については、漢字への表記替え、句読点や誤字脱字の訂正以外は原
文のまま掲載しています。ただし、原文のままでは個人が推測される部分について
は、内容に変化がない範囲で変更しています。

アンケート回答締切日 平成２９年５月１７日

アンケート送付世帯数 ２４ 世帯

名２７　　　同　　　児童数
(平成２９年３月末在籍数）

【平成28年度第3回】

吹田市立青山台留守家庭児童育成室
１年間の利用に関するアンケート

【送付概要】

アンケート送付日 平成２９年４月２６日
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回答項目

人数

構成比率

（１）

回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

自由な遊び時間をもっと増やすべきである

このままでよい

イベント（クッキング、お誕生日会など）をもっと増やすべきである

子ども達みんなで行う取り組みをもっと増やすべきである

72.7% 18.2%

その他

宿題以外の学習活動にも、もっと積極的に取り組んで行くべきである

100%

２　年間を通した青山台育成室の運営について

ア イ ウ カ

保育内容について（１つだけ〇をしてください）

エ オ

1人

合計未回答

11人

１　お子様の学年（平成29年3月までの学年）

1年 2年 3年以降 合計

7人 11人

36.4%

9.1%

8人 2人

4人

63.6% 100%

0人

1年 3年以降 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ア ウ オ 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ

人数 7人 5人 3人 4人 1人 2人

構成比率 31.8% 22.7% 13.6% 18.2% 4.5% 9.1%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

（１）

（２）

（１）

２　年間を通した青山台育成室の運営について

楽しくなかった

回数はちょうどよかった

回数が少なかった

回数が多かった

（２－１） イベント(クッキングやお誕生会等)についてどのような感想をお持ちですか？

(3つまで〇をしてください)

その他

（２－２） イベントについて、今後の希望などのご意見があればご記入ください。

とりくみの結果だけでなく、その過程や経過等がわかれば良いと思います。(3年以降)

イベントを通して友達がたくさんできた

・「サ」の回答

あまり様子がわからない。(3年以降)

合計

22人

100%

未回答

他の育成室を一緒に行ってほしかった

楽しかった

イベントの後は疲れて帰ってくることが多かった

イベントを通して新しいことに興味を持つようになった

保護者も一緒に参加したかった

委託事業者と共同のものがあればいいと思う。(3年以降)

ア ウ エ カ  コ   サ  

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ シ

人数 6人 1人 6人 1人 3人 1人 1人 1人

構成比率 30.0% 5.0% 30.0% 5.0% 15.0% 5.0% 5.0% 5.0%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

・シ …

（１）

（１）

（２）

値段が高すぎるので、量や種類を減らしてでも安くしてほしい

いろいろと種類がたくさんあってよかった

栄養価や添加物などの考慮がされていた

量はちょうどよかった

量は少なかった

量は多すぎた

値段はちょうどよい

もっと種類を増やしてほしかった

　季節の果物や野菜等をおやつとしてもう少し取り入れてほしい。(3年以降)

なりません。蒸しパン、カップケーキ等色々あると思います。(1年)

ば安くできる等検討していただきたいです。バナナなら1/2～1本でよく、小さく刻んでいては補食に

値段を高くしても、量や品質をもっと上げてほしい

育成室にいる間はいつでも食べられるようにしてほしい

その他

（３－２） おやつについて、今後のご希望などの意見があればご記入ください。

ていません。甘いヨーグルトはプレーンにし果物を足す、甘い小さいゼリーではなく、手作りにすれ

　1年間、メニューを見て子どもにも聞いていましたが、とにかく量が少ない様です。子どもが満足し

袋菓子ばかりのおやつは止めてほしい

・「シ」の回答

揚げ物や甘いヨーグルトが続くことがある。(1年)

２　年間を通した青山台育成室の運営について
（３－１） おやつの内容などについてどのような感想をお持ちですか？

(3つまで〇をしてください)

未回答 合計

20人

100%

ア イ エ オ キ ケ  サ  シ 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ

人数 9人 1人 1人

構成比率 81.8% 9.1% 9.1%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

（１）

（４－２） 学習活動について、今後のご希望などご意見があればご記入ください

育成室では宿題以外の学習活動は不要である

違う活動にも取り組んでほしい

宿題を含むすべての学習活動はなくし、もっと遊びの時間を増やすべきである

宿題は家庭で行い、育成室では家庭ではできないような学習活動を行うべきである

その他

・「エ」の回答

子ども達で協力して何かに取り組む（紙芝居を作る、郊外へ行き作文を書く等）。(1年)

これからも継続して行ってもらいたい

とても大切な事でもあるので、もっと行ってほしい

100.0%

11人

合計未回答

２　年間を通した青山台育成室の運営について
（４－１） 宿題やその他の学習活動（夏休みの英語体験やかみしばいの読み聞かせ等）に

ついてはどのような感想をお持ちですか？(１つだけ〇をしてください)

ア イ エ 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ

人数 7人 4人 2人 2人 2人 2人 2人 2人

構成比率 30.4% 17.4% 8.7% 8.7% 8.7% 8.7% 8.7% 8.7%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

（１）

（２）

他の育成室との遊びの交流を行ってほしい

遊びの時間は減らし、学習活動の時間を増やすべきである

その他

（５－２） 育成室での遊びについて、今後のご希望などご意見があれば記入してください。

　集団遊び。夏休みなら「おばけ屋敷」、冬休みなら「しめ縄づくり」等。他の育成室との交流、長

期休みの時は、機会を作って頂きたい。(1年)

　自由時間が多いように感じる。皆で遊んだり、取り組んだりする時と、メリハリをつけた保育をお

願いします。(３年)

おもちゃなどの遊び道具をもっと増やしてほしい

23人

100%

自由な遊び時間と全体での遊び時間のバランスが取れていてよかった

育成室での遊びを通じて新しい友達ができた

もっと自由な時間を増やすべきである

もっと全体での遊びの時間を増やすべきである

今まで知らなかった、新しい遊びを知ることができた

けん玉やコマなどの伝承遊びにもっと取り組んでほしい

おもちゃなどの遊び道具は十分にそろっている

未回答 合計

２　年間を通した青山台育成室の運営について
（５－１） 育成室での遊びの内容についてはどのような感想をお持ちですか？

(3つまで〇をしてください)

ア イ エ オ カ キ  ク  ケ 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ シ ス セ ソ 未

人数 6人 6人 2人 1人 2人 2人 3人 1人 2人 1人

構成比率 23.1% 23.1% 7.7% 3.8% 7.7% 7.7% 11.5% 3.8% 7.7% 3.8%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

・シ …

・ス …

・セ …

・ソ …

（１）

子ども達の気落ちを考えずに、業務を進めている印象を受けた

清掃や整理整頓など、育成室をきれいに保つために努力していると感じることができた

児童のことを丁寧に見ている印象があり、安心感を持つことができた

（３－２） 指導員に関して、今後のご希望などの意見があればご記入ください。

　連絡帳に関して、指導員の人数に関わらず、様子・気になることなどを教えていただきたい。子ど

もに聞けば、あいまいな答えしかないので、書いていただいた事を聞く形で話をしたい。外遊びでは

積極的に参加していただき、教えていただきたい。子どもに聞くと、見ているだけといい、つまらな

さそうに感じる。(１年)

指導員も子ども達の集団に交じって、楽しんでいるようであった

その他

日常の子ども達の様子を、連絡帳や電話でもっと知らせてほしかった

保護者との距離感があり、気軽に声を掛けづらかった

いつも明るく、元気に児童や保護者と接することができていた

児童の相談に乗り、児童の気持ちに寄り沿うことができていた

指導員は児童の輪に入り、積極的に児童と関わりを持っていた

100%

26人

育成室での出来事を、連絡帳や電話などを使い、保護者に適切に伝えることができていた

表情が暗く、一生懸命仕事に取り組んでいないように感じた

児童と積極的に関わっていないように感じた

危険なことやルール違反には毅然とした態度で、注意をすることができていた

危険なことやルール違反に対して、傍観の姿勢が感じられた

合計

３　指導員について
（１－１） 指導員についてどのような感想をお持ちですか？

(3つまで〇をしてください)

イ ウ カ  ク   コ   サ  シ ス セ 未 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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４

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ

人数 3 5 3

構成比率 27.3 45.5 27.3

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（単位：％）

　「やめたい」と言う事も増えているが、一方で楽しかった事もあるようである。(3年以降)

　子どもが楽しいと言っている。(3年以降)

　高学年となり、学童に居る時間が短くなってしまった。（3年以降）

11

※自由記述

　楽しいところだとは話しているが、全体での取り組み、他の育成室との交流がなく、長い休みは

退屈そうである。(1年)

100%

　仕方がないことであるが、育成室以外の児童と遊べない。（3年以降）

お子様にとって年間を通して青山台育成室はどの程度

楽しい場所でしたか？

合計未回答（コ）

(単位：人)

と
て
も
楽
し
い
場
所
で
あ
る 

ア 

ア ウ オ  

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

イ 

ど
ち
ら
と
も
い
え
な
い 

オ 

ウ 

エ カ 

キ 

ク 

つ
ま
ら
な
い
場
所
で
あ
る 

ケ 

8　／　10



５

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ

人数 6 5

構成比率 54.5 45.5

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

※自由記述

　クッキングが増えて助かっています。子どもが楽しそうにしており、先生方も子ども達をちゃんと

　連絡方法が、固定電話、携帯電話、メールと手段が増え、連絡が取りやすくとてもありがたい。

見ていてくれていると思ったから。(3年以降)

(3年以降)

も思うのですが、その場にいたとしても指導員の方が現場の状況を見ていないのが不思議です。人数をいかし

て、より広く目を行き届かせてているかどうか考えます。(１年)

あまりありません。（3年以降）

　延長保育を利用していますが、迎えに行ったとき、たった１人の子どもでも指導員がほぼ全員

おられるのはどうかと思います。揉め事が何度かあり、行きたくないという時もありました。いつ

　きちんと保育はしていただいており、感謝しています。けれども、＋αで魅力に感じるところは

　有難い。(3年以降)

保護者の皆様にとって年間を通して青山台育成室はどの
程度満足できるものとなっていますか？

100% （単位：％）

未回答（コ） 合計

11 (単位：人)

十
分
満
足
で
き
る
も
の
で
あ
る 

ア 

ア ウ 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

イ 

ど
ち
ら
と
も
い
え
な
い 

オ 

ウ 

エ カ 

キ 

ク 

不
満
で
あ
る 

ケ 
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６ その他、ご意見をお聞かせください。 

 

（１） 1年間、色々ありましたが、大変お世話になりました。長期休み中は、朝８時から

を強く希望します。逆に夜７時までは実際のところ利用者は少ないと思います。(１年) 

 

（２） 民間委託されることに、少し不安もありましたが、先生方もとても丁寧に接して下

さっていて、とても安心できます。子ども達も先生方が大好きで、楽しいと話してくれ

ています。毎日の連絡事項も連絡帳や口頭で詳しくお話しして下さって、とても助かり

ます。(１年) 

 

（３） 一学期、二学期は子どもの動揺や先生方も不慣れなところ、保護者に気を使ってい

るところ等、不満に思うことも多くありました。三学期の最後のお別れ会で、先生方が

子ども達と一緒にゲーム等を楽しまれている姿や、子ども達の笑顔を見て、安心しまし

た。子どものために運営して行って下さい。決して保護者を意識し過ぎた運営はしない

でほしいです。(3年以降) 

 

（４） 室の継続をよろしくお願いします。(3年以降) 




